Agua Blanca, 24 de Enero de 1959.

Señor Albarto Jerez <u>Santiago</u>.-

Estimado Alberto,

te envío, con bastante retraso, el desarrollo de mi cuerta que te prometi. Temo que haya salido un poco extensa; como verás, he agregado algunas cosas que no dije en la exposición ante la Junta, pero creo que no hay en ello mal alguno: la completan y me parece útil exponerlas a las bases del Partido. Perdna la tardanza con que esto va; tuve al principio otras cosas urgentes de carácter profesional que tenía atrasadas y que despaché llegando aquí. Luego me encontré con que hemos quedado aislados, pues Dominego fontreras volvió a Los Amgeles y nosotros estamos aquí en plena cordillera, a 70 kms. de la ciudad y sin comunicación inmediata. Esta la llevará la persona que primero pase a quien encomendársela.

Comprendo que la extensión de este informe ofrece algunas dificultades para reproducirlo. ¡Habrá posibilidades de publicarlo en Política y Espíritu y sacar un apartado? Eso sería sin duda lo mejor y más barato. Si eso no fuera posible, habría que estudiar la manera más; barata de reproducirlo en un uúmero suficiente de ejemplares como para que Ilegara a todos los Consejos Comunales del país. Pienso que es importante, porque dá una noticia completa de lo que estamos haciendo; de la linea del Partido, de sus problemas y de las cuestiones sobre las cuales las bases deben formarse criterio. Yo estoy dispuesto a financiar hasta el 50% del costo de la impresión o coría a mimeógrafo. Sobre esta base, dejo el asunto en manos tuyas.

Si en definitiva el asunto saliera en forma de hoja impresa o de folleto, creo que hay que ponerle un título.- Sugiero el que indico en el texto: "EN QUE ESTA LA DEMOCRACIA CRISTIANA"-- Y como subtítulo: Tinforme presentado por el Presidente del Pal.C. a la Junta Nacional reunida el 17 de Enero de 1959)". Si tú encuentras o prefieres otro que te parezca mejor, lo cambias.

Desde que me vine nada sé de Santiago. Aquí no me ha llegado aún ningún diario, ni oigo radio. Me preocupa lo que ocurra con la renuncia de Ignacio Palma. Me parece que no podemos por motivo alguno volver atrás.

Estoy gozando de una calma idílica, o mejor, bucólica. Duermo mucho, como otro tanto, excursiono, ando a caballo,
vivo al aire libre y me sobra tiempo para escribir diariamente unas
dos o tres horas y leer otro poco. Estoy preparando el folleto sobre lo que es nuestro Partido, que espero tener listo cuando regrese el 9 de Febrero.

Si por cualquier motivo me necesitaren con urgencia, escríbeme a casilla 5 Los Angeles, o llámame al teléfono 215, desde donde me enviarán recado.

He tomado contacto con los camaradas de aquí, con quie nes tendré una reunión para tratar del Partido y de La Libertadf. Y espero que Alfonso Urrejola me avise la fecha para ir a Concepción, para aprovechar de reunirme con el Partido allí.

Muy cordialmente te salude tu affmo. camarada y amigo